

Avril 2002



Quelles nouvelles ?

A.R.E.Q. — Seigneurie des Mille Îles Section 10 F

Année 2001-2002, n° 3

UN ARBRE DANS LA VILLE UN ARBRE DANS NEW-YORK

Entre deux tours
J'absorbe le firmament
J'égratigne le dos des étoiles
Entre deux ombres je pousse mes branches
Et je m'étire en prenant tout mon temps

Entre deux tours
Je déguste la vie par en dedans
Je chatouille les étoiles
Je calme la pluie Je calme les gens
Et je bâille aux astres lentement

Entre deux tours
Je valse au rythme du mouvement
Je bâtis mes rêves au gré de la lumière
Je couve ma semence M'abreuve d'énergie
Et les arts sont mes amants Pour l'instant

Entre deux tours
Je recule la poussière du vent
Je souffle sur les vacillantes parallèles
Je m'enveloppe de leur imprévisible tonnerre
Et je m'étends docile hors du temps

.....
Aimons-nous Disons-le nous
Embrassons-nous Pendant qu'il en est temps



Micheline Taillon
Prévost, le 26 septembre 2001

Table des matières		Numéros de téléphone	
Chaîne téléphonique	2	AREQ	1-800-663-2408
Mot des présidences	3-4	Assurances maladie	1-514-664-3411
Rapport financier	5	Assurances résault	1-800-363-6344
Actions futures	6	CARRA	1-800-368-9883
Fondation Laure-Gaudreault	7	Certificat de naissance	1-800-567-3900
Défunts	7	Hydro-Québec	1-450-6824100
Tableau des activités	8	Protecteur du citoyen	1-800-361-5804
Coin du lecteur	10	Protection du consommateur	1-514-873-3701
Babillard	11	Revenu Canada	1-514-956-9101
Condition des femmes	12-13	Revenu Québec	1-514-873-2611
Dossier indexation	14-15	R.R.Q.	1-514-873-2433
Comité directeur	16	Sécurité de vieillesse	1-800-277-9915
Invitation de la caisse d'économie	16	TEL-AIDE	1-514-935-1101

CHAÎNE TÉLÉPHONIQUE



Responsable de la chaîne téléphonique : Yvette Beauvais 473-0473

Responsable de la région	Nom	Téléphone
Sainte-Thérèse	Alice L. Bégin	435-7825
	Léona Leclerc Aubin	435-4035
	Lucienne Lajoie Sills	435-3339
	Fernand Hélie	433-3467
Saint-Eustache	Danielle Bouchard	622-1494
	Patricia Hamel	479-6983
	Rose-Marie Le Blanc	491-1337

Publication du journal

Responsable : Jacqueline St-Pierre—jstpl@videotron.ca

Conception et mise en page : Louise Charlebois—clouise@videotron.ca

Collaborateurs : les auteurs des articles

Révision : Carmelle Picard

Impression couleur de la 1^{ère} page : Gracieuseté de la Caisse d'Économie Deux-Montagnes

Présidence régionale—Yvette L. Lafontaine

Merci aux présidences de secteurs de me donner la chance de vous rejoindre toutes et tous par le biais de votre journal.

L'année 2002 est déjà avancée, les activités se précipitent, et la vie associative se vit intensément dans tous les secteurs de la région. Je remercie les neuf présidences de secteurs qui organisent des projets afin de répondre à vos besoins et à vos attentes : des cours, des conférences, des voyages, etc... Ils vous transmettent l'information pertinente par le biais de vos journaux de secteurs.

La vie régionale et sectorielle est un élément essentiel au dynamisme d'une association comme la nôtre. Pour bien représenter les préoccupations de nos membres, il faut connaître de façon systématique les besoins et les particularités de chacun des secteurs et des membres. Pour atteindre cet objectif, il est souhaitable que les membres assistent aux assemblées générales annuelles de leur secteur, ainsi que celle de leur région.

Dans le journal que vous recevrez, le lieu de l'assemblée y est toujours indiqué. Je remercie vos présidences de secteurs de leur bénévolat et de leur engagement auprès des comités directeurs. Bravo!

N'oublions pas que la personne bénévole bénéficie autant de son bénévolat que la personne ou l'organisme qui reçoit son aide. Permettez-moi de citer trois phrases d'André Goulet, notre président provincial, prononcées lors du Conseil provincial d'avril dernier, à laquelle les présidences de secteurs et régionales participent deux fois par année.

- A) Le bénévolat ne doit pas nous amener à négliger nos droits démocratiques.
- B) Le bénévolat est aussi la solidarité et la participation au développement de la société.
- C) Continuons d'exiger notre droit de parole sur les sujets qui nous concernent et dans les débats qui touchent toute la société.

Voilà pourquoi le premier souci de vos présidences est de faire respecter la Mission de l'AREQ. Les quatre volets de la Mission sont :

- A) Défendre et promouvoir les intérêts économiques, culturels, sociaux et moraux des membres qu'elle regroupe.
- B) Contribuer à l'établissement d'une société plus égalitaire et plus démocratique.
- C) Œuvrer particulièrement au droit de vieillir dans la sécurité et dans la dignité.
- D) Contribuer à la promotion et à l'exercice des droits des femmes.

Les secteurs se font un devoir de faire respecter les autres volets de la Mission de l'AREQ et je les remercie.

Je vous souhaite une bonne fin de saison et au plaisir de vous revoir à votre assemblée générale de secteur et de la région.

4 Présidence du secteur—André Marcoux

Participation et implication personnelle

Alors que j'écris ces lignes, en ce matin du 25 mars, le mercure indique, à l'extérieur, -12° celsius. Même si le printemps semble tarder, au moment où vous lirez ces lignes j'ai bon espoir que nous en aurons fini avec l'hiver et que les beaux jours seront de retour. Comme vous avez pu le constater, les grandes Centrales syndicales ont accepté de proposer à leurs membres une augmentation des échelles de salaire pour la prochaine année et le report d'un an des négociations sur le renouvellement des conventions collectives des travailleuses et des travailleurs des secteurs public et para-public qu'elles représentent. Cette décision nous touche directement en tant que membres de l'AREQ, puisqu'elle reporte d'autant les négociations sur les régimes de retraite et par conséquent les discussions autour de notre revendication d'une pleine et entière indexation de nos pensions de retraités. Nous devons donc reprendre, l'an prochain, notre bâton de pèlerin et poursuivre notre lutte en faveur d'un traitement équitable pour ceux et celles qui ont consacré leur vie au service de leurs concitoyennes et concitoyens et qui, aujourd'hui, ont de plus en plus de difficulté à maintenir un niveau de vie décent.

Quel bilan puis-je tracer au terme de cette première année passée à la présidence de notre secteur? En tout premier lieu, je voudrais remercier les membres du comité directeur pour leur engagement et leur disponibilité. La gestion des activités de notre secteur a véritablement été le fruit d'un travail d'équipe au sein de laquelle chacun des membres du comité directeur s'est acquitté avec soin des tâches inhérentes à ses champs de responsabilité. En cet instant, j'ai une pensée toute particulière pour notre collègue Jacqueline St-Pierre qui se retire cette année du comité directeur. Jacqueline a fait preuve de beaucoup d'engagement au sein de notre association et je l'en remercie en votre nom. Un grand merci aussi aux responsables de nos différents comités qui ont aussi fait preuve d'engagement et de détermination dans la réalisation de leur mandat.

Toutefois, membres du comité directeur et responsables de comité ne suffisent pas à la tâche. Si nous voulons un secteur qui soit dynamique et où la vie associative ne se résume pas à quelques rencontres annuelles, il est nécessaire que nous y participions activement. Que ce soit au sein du comité des communications, de l'environnement, des assurances, de la condition des femmes, du socio-politique ou de l'indexation-retraite, votre présence est nécessaire. Notre secteur ne peut être plus dynamique que ne le sont ses membres. Quant à moi, je m'engage, au cours de l'année qui vient, à faire tout en mon possible pour favoriser la participation la plus large possible à nos divers champs d'activités et pour inciter notre association provinciale à faire preuve de dynamisme dans l'opérationnalisation de son plan d'action au niveau des régions et des secteurs.

Au nom du comité directeur, je vous invite à participer en grand nombre à notre assemblée générale annuelle et je vous souhaite un été rempli de lumière, de chaleur et de joie.

Rapport financier partiel du secteur 10F

30 mars 2002



Préparé par Francine Dubé, Trésorière

5

Disponibilités au 30 juin 2110 3 383,16 \$

Plus Produits

◆ Sommes reçues du régional	8 908,00 \$
◆ Vente de livres et subventions	7 728,00 \$
◆ Autres sommes (remb. de frais bancaires, membres amis)	76,20 \$
	<u>20 095,36 \$</u>

Moins Charges

◆ Repas (Accueil, Noël, autres)	995,00 \$
◆ Transport	558,94 \$
◆ Location de salle	55,00 \$
◆ Matériel et fourniture	816,44 \$
◆ Photocopie et affranchissement	890,73 \$
◆ Télécommunication	95,73 \$
◆ Reconnaissance et dons	827,02 \$
◆ Petite caisse + frais bancaires	131,85 \$
◆ Édition du livre et autres frais	5 609,92 \$
	<u>9 980,63 \$</u>

Disponibilités au 30 mars 2002 10 114,73 \$

Prévisions de dépenses 3 500,00 \$

- ◆ Journal
- ◆ Déjeuner des téléphonistes
- ◆ Autobus pour théâtre
- ◆ Fête des aînés
- ◆ Assemblée générale
- ◆ Assemblée régionale
- ◆ Frais du comité directeur
- ◆ Comités

Surplus anticipé 6 614,73 \$

ACTIONS FUTURES

le ComCom

Par Jacqueline St-Pierre et Louise Charlebois

PROJET INTERNET

Selon ce qu'il nous est possible d'évaluer, plusieurs de nos membres sont familiers avec Internet.

Le Comité du journal s'interroge sur la possibilité et la pertinence de vous acheminer les messages de la chaîne téléphonique par Internet pour les membres intéressés à recevoir l'information par ce moyen rapide.

De plus, cela permettrait d'alléger le travail des téléphonistes car il est difficile de recruter le nombre nécessaire de personnes pour téléphoner à environ 650 membres de notre secteur.

Profitons de l'occasion pour remercier les téléphonistes de la constance et de la disponibilité qu'implique un tel bénévolat. (IMAGE)

Si ce moyen de communication vous intéresse, nous vous demandons d'acheminer votre réponse avant le 30 juin 2002, à clouise@videotron.ca.

VOTRE OPINION EST RECHERCHÉE

Le Comité directeur aimerait connaître le pouls de ses membres relativement aux aspects suivants :

- ◆ dossiers socio-politiques;
- ◆ activités sociales;
- ◆ journal du secteur;
- ◆ et autres;

dont vous aimeriez que l'association s'occupe l'an prochain.

Cela nous aiderait à mieux tenir compte de vos intérêts lors de la planification de la prochaine année.

Vos commentaires seraient grandement appréciés. Faites-les parvenir au président, Monsieur André Marcoux (voir page 16 du journal pour le moyen de communication qui vous convient).

Toute bonne idée peut apporter une amélioration du fonctionnement de notre secteur dont le dynamisme est au cœur de l'action.

FONDATION LAURE-GAUDREULT

par Monique Lévesque et Guy Girard

Oui! En 2002, je participe à ma Fondation car c'est pour venir en aide que nous l'avons mise sur pied.

Cet organisme procure à notre association une occasion en or de poursuivre l'œuvre sociale colossale de Laure Gaudreault, notre fondatrice. Elle fournit un moyen de conserver bien vivant le nom de cette femme merveilleuse et dévouée. Selon les témoignages de personnes qui se sont succédé à la présidence de l'A.R.E.Q., la Fondation Laure Gaudreault est la plus belle réalisation de notre association.



Les tirages moitié-moitié lors de nos activités ont rapporté la jolie somme de 350 \$ en 2001.

Le Comité régional de la Fondation nous informera, lors de la prochaine réunion, du montant qui sera disponible pour distribuer à des personnes retraitées ou à des organismes dans le besoin.

« **LÀ-BAS, AU BOUT DU CHEMIN, SE LÈVE UN NOUVEAU MATIN.** »



- ◆ Monsieur Fernand Desjardins, membre
- ◆ Frère Raymond Cloutier, membre
- ◆ Monsieur Robert Thibault, membre
- ◆ Monsieur Jacques Labelle, époux de Madame Camille Alard
- ◆ Monsieur François Arseneault, père de Roméo Arseneault
- ◆ Madame Marguerite Branchaud Rivest, mère de Christine Rivest
- ◆ Madame Aline Boucher Pételle, mère de Marie-André Pételle
- ◆ Madame Jeannette Bertrand Gendreau

TABLEAU DES ACTIVITÉS DU PRINTEMPS 2002

NOM DE L'ACTIVITÉ	ENDROIT	DATE ET HEURE	COÛT	RESPONSABLE	REMARQUE
Assemblée générale du secteur 10 F	Sucrerie G.M.A. 1062, boul. Arthur-Sauvé Saint-Eustache	9 mai 2002 9 h 30—Accueil	10 \$	Comité directeur	Rappel
Assemblée générale régionale 10 Laurentie	Le Château Joliette 450, rue St-Thomas Joliette 1-800-361-0572	16 mai 2002 9 h 15—Accueil 10 h 00—Assemblée	Membre—10 \$ Non membre—20 \$	Comité directeur	Détails acheminés par la chaîne téléphonique
Brunch pour tous en hommage aux téléphonistes	Mathers	6 juin 2002		Yvette Beauvais 473-0473	Tous les membres sont invités à participer à cette dernière rencontre pour souligner le travail essentiel des téléphonistes
Souper Théâtre « Piège pour un homme seul »	Bateau théâtre l'Escale St-Marc-sur-le-Richelieu	Judi 20 juin 2002 Départ : 15 h : Walmart—St-Eustache 15 h 15 : Ste-Thérèse	45 \$ Souper, théâtre et transport offert par l'A.R.E.Q. 10 f	Blandine Delisle (450) 430-9953	Souper à l'Auberge Handfield
Danse en ligne				Mme Lajoie-Sills a démissionné comme responsable de cette activité	Nous sommes à la recherche d'une responsable s'il y a intérêt à poursuivre cette activité
Scrabble		Bonnes vacances Bon golf Bon voyage Bonne bouffe Profitez de l'été, ... « c'est-y pas la saison des vacances!!! »	Revenez-nous en forme pour un nouveau départ en septembre		
Cours Aquadouceur	Centre Sportif St-Eustache	Pour la session d'été 10 semaines (juin, juillet)	1 cours x sem. = 53 \$ 2 cours x sem. = 63 \$ 3 cours x sem. = 73 \$ Possibilité d'un spécial	Francine Bernier-Laniel (45) 435-0842	Inscription : Mercredi le 22 mai et vendredi le 24 mai 9 h 30 à 12 h 30 Argent ou chèque

COIN DU LECTEUR**RIEN FAIRE**

Est-ce vraiment rien faire?
Rien faire et regarder le soleil, les arbres et les oiseaux, est-ce vraiment rien faire?

Ou est-ce prendre le temps d'apprendre!

Apprendre la vie, l'évolution, la beauté.
Doter la mémoire de sensations, de souvenirs.
Chauffer le cœur de joies redécouvertes.

Parce qu'on a du temps pour le faire.
Parce qu'on prend le temps de ressentir.
Parce que les petits bonheurs forment un grand bonheur.

Rien faire c'est regarder la vie qui bat le pouls du temps!

*Louise Charlebois
12 mars 2002*

RÉFLEXIONS

Si le temps mesure l'âge de chacun, l'intensité de nos échanges dans nos espaces respectifs détermine la qualité de notre vie.

Par la qualité de ces échanges, les deuils de tout acabit perdent de leur mordant. Et nos souvenirs de scapulaires, de palettes de camphre attachées autour du cou, nos noblesses de salon, s'amenuisent jusqu'à l'oubli.

À coups de mots et d'échanges, nous avons traversé nos hiers. Cette remontée dans le temps glisse sur nous comme la coulée d'un volcan en éruption, qui vient mourir au pied de la montagne.

Nos projets du moment placent la vie bien en face de nous et prolongent, dans le futur, nos mains créatives.

Quelle belle façon, dans chacun de nos espaces respectifs, de transmuter nos délits de fuite en lettres de créance pour traverser le temps!

« *Réflexions* » de Gilberte Sirois,
Extrait du deuxième collectif littéraire de l'A.R.E.Q. Laurentie, *Des mots et des confidences*, Éditions Le grand fleuve, automne, 2001, p. 269.

FÊTE DES MÈRES

Une autre fête se pointe et, au fil des ans, on voit s'épanouir un amour que seule une maman sait cultiver.

Beaucoup de bonheur

Guy Girard

MALI

Vous aimeriez consacrer 3 mois de votre retraite à un projet d'alphabétisation au Mali?

Communiquez avec Monique Bernatchez de l'AREQ
(418) 368-6407

CAMEROUN

Vous aimeriez consacrer quelques mois de votre retraite comme accompagnateur d'étudiants(es) soit en mécanique automobile soit comme technicien en informatique soit aussi comme technicien en fabrication de pièces mécaniques au Camaroun?

N.B. : Envoyer CV, motivation, intérêt et compétence pour ce projet à Irène Belleau à l'AREQ le plus tôt possible.

Message de At&T Canada

Ne pressez pas 90# sur votre téléphone à la maison si une personne s'identifiant comme un technicien effectuant un test sur votre ligne.

Ceci donne accès à la personne pour faire des appels interurbains qui vous seront facturés.

C'est une manigance provenant de plusieurs prisons locales.

Linda Bourdeau
AT&T Canada
418-256-5101

FÊTE DES PÈRES

C'est un grand plaisir pour nous de vous voir heureux et épanoui dans le rôle de père.

Bonne Fête

Guy Girard

Lettre de la RAMQ

Ceci s'adresse à vous si vous avez reçu dans les derniers mois une lettre de la Régie de l'assurance maladie du Québec dont l'objet est : « Problème concernant votre inscription au régime public d'assurance médicaments ». Si tel est votre cas, je vous invite fortement à m'appeler au 1-800-663-2408.

Mario Labbé
Cons. en sécurité sociale

**« Journée de commémoration et d'action contre
la violence faite aux femmes »**

Le 6 décembre dernier, les responsables de la condition des femmes de l'AREQ et du SESSMI en collaboration avec le Centre Rayons de femmes Thérèse-de-Blainville organisaient un dîner-conférence dans le but de susciter une réflexion sur l'escalade de la violence dans notre société.

Tout d'abord, pour alimenter notre réflexion, Aline Savoie a présenté le visage de la violence faite aux femmes ici et ailleurs. Des statistiques aux niveaux régional et local sont venues confirmer cet état de fait. Par la suite, des victimes de violence ont parlé de ce qu'elles ont vécu. Malheureusement, c'est le lot d'un nombre trop grand. Est-il permis d'espérer que chaque femme puisse vivre dans le respect et la dignité? Est-ce trop demander?

Enfin, c'est après la lecture d'un texte d'espoir que les participants ont pu partager leurs réflexions et leurs expériences lors d'un dîner.



Le témoignage de femmes, un héritage à partager

selon Marie-Andrée Petelle, auteure et interprète

Pour célébrer la journée internationale des femmes, il y eu un souper-rencontre au Centre culturel et communautaire de Sainte-Thérèse. Devant un auditoire chaleureux et attentionné, Marie-Andrée Petelle a brossé une fresque historique depuis le XVII^e siècle, soulignant ainsi l'apport des femmes au cours des âges.

Dans un monologue percutant et teinté d'humour, elle trace le parcours truffé d'embûches de nos pionnières. Elle a choisi de faire défiler devant nous des femmes qui, par leur détermination, leur engagement et leur travail acharné, ont contribué à ce que toute femme puisse prendre conscience de sa dignité, de son rôle et qu'elle puisse évoluer au sein de la société. Riches de l'héritage de celles qui nous ont précédées, nous sommes invitées à demeurer vigilantes dans notre action. Rehaussé par la talentueuse pianiste Marie-Annik Dion, le spectacle ne peut que nous interpeller. Bravo Marie-Andrée!

par Aline Savoie en collaboration avec Pierrette Gratton

L'élimination de la violence, ce n'est pas demain la veille. Nous portons le poids de la socialisation d'une société menée par des hommes depuis des millénaires. Dictionnaires et livres d'histoires sont truffés des noms de héros qui ont du sang sur les mains... Soyons clairs ! La violence, ça marche ! La loi du plus fort sévit partout dans notre société...

Dans les cours d'école, les grands bousculent les petits, les garçons bousculent les filles, les garçons plus fragiles ou moins batailleurs sont traités de "pédés" ou de "fifs" !!! Dans certains foyers, des conjoints bousculent leur conjointe qui bouscule les enfants... Cependant, tous les espoirs sont permis si on choisit de s'engager et de briser le silence... C'est le premier pas à franchir avant d'aller plus loin...

Là aussi, nos gains sont mineurs : une légère augmentation des subventions aux organismes qui se vouent à la prévention de la violence et aux services offerts aux victimes (de violence). Il devient impérieux de changer certaines mentalités afin de contrer le phénomène de la violence dans notre société. Nous continuons d'exiger des gouvernements une campagne de sensibilisation et d'éducation répartie sur dix ans dans le but de conscientiser les intervenantes et intervenants du milieu de l'éducation, de la santé, de la justice et, finalement, de toute la population. Ainsi, notre volonté de continuer la lutte et d'actualiser nos revendications auprès de nos gouvernements pourrait profiter à un grand nombre de personnes.

La Marche mondiale des femmes en l'an 2000 se poursuit donc. Les différents comités organisateurs pour le suivi de la marche reprennent tranquillement leurs activités. Je vous invite fortement à joindre vos comités organisateurs locaux respectifs, pour qu'ensemble, solidaires, nous puissions continuer la lutte et ainsi, apporter notre contribution féministe, à la construction d'un monde de partage, de justice, d'égalité, de paix et d'amour.

En terminant, je vous rappelle les mots d'une grande dame de l'Éducation, madame Laure Gaudreault, qui disait aux femmes : "Nous méritons mieux que le sort qui nous est fait."

DOSSIER INDEXATION—Extrait de la correspondance échangée avec la CSQ

Lettre, en date du 17 novembre 2001, d'André Marcoux à la Directrice générale de la CSQ.

« ...Je vous écris à la demande du Comité directeur du secteur 10F (Seigneurie des Mille-Îles) de l'AREQ. Le 1^{er} juin 2000, M. Jacques Léonard, alors président du Conseil du Trésor, a déclaré en Commission parlementaire que s'il était vrai que l'indexation de la rente des retraités avait été une revendication du Front Commun, celle-ci avait été abandonnée par ce même Front Commun afin de favoriser les futurs retraités.

Nos membres désirent avoir l'heure juste sur cette question. L'affirmation de M. Léonard correspond-elle à la réalité? Quelle a été la position de la Centrale à laquelle nous avons versé des cotisations pendant tant d'années et à laquelle nous sommes toujours rattachés via l'AREQ sur cette problématique? Quelles sont les positions de la CSQ sur cette question à la veille de l'ouverture des négociations provinciales?»

Réponse, en date du 17 janvier 2002, de Diane Fortin, Coordonnatrice de la négociation nationale.

« ...Lors de la dernière ronde de négociations, la demande initiale du Front Commun CSQ/FTQ/CSN portant sur l'indexation était de IPC—3%, minimum 50% de l'IPC pour toutes les années cotisées depuis le 1^{er} juillet 1982 et pour toutes les personnes actives et retraitées concernées. Cette demande a été évaluée par la CARRA et elle représentait un coût additionnel de 1,3 milliard de dollars en service passé et de la même somme pour le service futur. De plus, cela générerait une augmentation du taux de cotisation pour les personnes actives de 1,3%. En tout, notre demande initiale globale créait un coût supplémentaire de plus de 4 milliards de dollars au chapitre du service passé.

De ce côté, en négociation, nous heurtons de front l'obligation de déficit zéro, puisque les nouvelles règles comptables gouvernementales obligent d'inscrire à la dépense de l'année où elles sont accordées le coût des améliorations portant sur le service passé.

Nous avons dû, pour parvenir à une entente, réduire de façon importante le coût du service passé. Au moment des choix, nous avons privilégié l'instauration de nouveaux critères d'admissibilité à la retraite sans réduction actuarielle (60 ans d'âge, 35 années de service cotisé) et la reconnaissance des années de service aux fins d'admissibilité. Ces deux demandes étaient moins onéreuses et plus accessibles que celle portant sur l'indexation.

Nous avons aussi réussi à obtenir l'amélioration de la formule d'indexation pour les années effectuées à compter du 1^{er} janvier 2000. Nous avons effectivement abandonné la période du 1^{er} juillet 1982 au 31 décembre 1999, car nous avons dû constater à cette époque que cette demande était inatteignable dans le contexte. Cette analyse était partagée par les trois centrales formant le Front commun.

Qu'en sera-t-il du dossier de l'indexation lors de la prochaine ronde? Je ne saurais vous répondre pour l'instant, car les instances appropriées n'ont pas encore pris de position sur les matières dites de table centrale»

Dossier indexation (suite)

Par Luc Johnson, Responsable régional du dossier

Le dossier de l'indexation suit son cours, tel un long fleuve tranquille... L'océan n'est pas encore si proche, cependant.

Les responsables du dossier rencontrent les retraités et aussi les responsables des syndicats locaux (quelquefois les délégués sont présents) dans toutes les régions du Québec; ils écrivent des articles dans les journaux de retraités et certains syndicats acceptent qu'un article soit publié dans leurs propres journaux. Tout ce travail de longue haleine est fait pour sensibiliser les enseignants et les retraités au problème crucial de l'indexation partielle des rentes depuis 1982.

De plus, les responsables provinciaux de l'A.R.E.Q. continuent leur travail d'harmonisation des demandes avec les autres associations de retraités de la province en vue de rencontrer les députés et ministres, le Conseil du Trésor et les responsables du front commun syndical. Tout ce travail de semailles devra bien germer un jour.

Il y a quelques semaines, nous avons reçu un appui de taille favorable à nos demandes. Je vous laisse le soin de jauger l'importance de cette taille. Le conseil général du Parti libéral du Québec a adopté la résolution suivante qui va dans le sens de nos revendications :

" Un prochain gouvernement libéral procédera progressivement à l'indexation des régimes de retraite des employés des secteurs public et parapublic, de façon à rétablir le pouvoir d'achats de ces retraités et nommera des représentants des retraités sur les comités décisionnels des régimes de pension du secteur public et parapublic."

Enfin dernière nouvelle: La CARRA a fait paraître la dernière évaluation actuarielle du RREGOP pour les années 1996 à 1999. Les résultats sont à ce point positifs qu'il suffirait d'une cotisation du salaire de 2,7 % de la part des employés et de l'employeur, au lieu du 6,20 projeté pour l'an 2002 pour atteindre les objectifs actuels du régime. Une réserve s'impose cependant, puisque le rendement sur l'encaisse de l'an dernier est négatif. Si vous désirez plus d'information à ce sujet, vous pouvez consulter le site WEB de la CARRA, qui est un site riche en informations de tout genre : carra.gouv.qc.ca. Une fois rendu sur le site, cliquez Documentation, cliquez publications institutionnelles et cliquez évaluations actuarielles. Bonne Lecture !

Comme on peut le constater, le dossier avance, tel un long fleuve tranquille...

COMITÉ DIRECTEUR—ANNÉE 2000-2001



Président : Monsieur André Marcoux
 C.P. 840
 Lanoraie (Qc) J0K 1E0
 Tél.: (450) 887-2643
 Fax: (450) 887-7754
 Courriel: andre.marcoux@sympatico.ca

Première vice-présidente, Madame Jacqueline St-Pierre
 1576, boul. Gouin Ouest
 Montréal (Qc) H3M 1A7
 Tél: (514) 331-3855



Deuxième vice-président : Monsieur Guy Girard
 726, rue Presseault
 Sainte-Thérèse (Qc) J7E 4G5
 Tél: (450) 430-0408

Secrétaire : Madame Blandine Delisle
 856, rue Larose
 Sainte-Thérèse (Qc) J7E 4X2
 Tél: (450) 430-9953



Trésorière : Madame Francine Dubé
 374, rue Saint-Eustache, app. 2
 Saint-Eustache (Qc) J7R 2M3
 Tél : (450) 473-1628



Caisse d'économie Deux-Montagnes
 une force en éducation

450-473-6798



Vin d'honneur
 Louise Rousseau

Vendredi 17 mai 2002 19 h 30

Polyvalente Deux-Montagnes
 Centre de documentation

En remerciement de plus de 27 ans de fiers et loyaux services
 aux membres de la Caisse d'économie Deux-Montagnes